

Valeur ludique

L'aménagement des centres urbains devrait toujours inclure une dimension esthétique. Cela ne veut pas dire installer des œuvres d'art originales à tout prix à tous les carrefours, mais offrir, présenter aux habitants des objets fonctionnels intégrant une certaine beauté, un certain esthétisme. C'est que nous avons voulu proposer avec la Marelle ArtPlay: cet équipement favorise le contact entre les enfants ainsi que leur collaboration. Il permet aussi un échange intergénérationnel et constitue un point de rencontre pour les jeunes en milieu

Enfin, au-delà ce cet aspect social et ludique, c'est un "bel objet" qui est présenté, aux proportions agréables à regarder.

La Marelle ArtPlay est faite d'un arrangement de cylindre en inox poli de différentes hauteurs. Certains de ces cylindres sont mobiles, d'autre non. La pression hydraulique créée par le poids des utilisateurs et transmise par un circuit enfoui sous la dalle, va permettre une descente douce ou une remontée facile des cylindres. L'attrait du jeu réside dans le fait d'anticiper ou de deviner quel cylindre va s'abaisser ou non! Un jeu très ludique et qui permet un échange collaboratif entre les enfants et leurs accompagnateurs.

ArtPlay Marelle Design Karsten Winkels

